



REPROCHE. El presidente López Obrador, durante su conferencia de ayer.

“¿Quién defiende a estos organismos autónomos?, pues los protegidos por éstos”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

SON PARTE DE UN ANDAMIAJE, SOSTIENE

“Órganos autónomos sirven de tapadera a los corruptos”: AMLO

Pone de ejemplo a la Cofece que, dice, “se dedica a defender a empresas extranjeras”

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Los organismos autónomos sólo se dedican a estar de “tapadera” y quienes los defienden es porque son protegidos por éstos, acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa.

“Sueldos de hasta 200 mil pesos, 250 mil mensuales, y sin hacer nada. Bueno sí, servir de tapadera para legitimar a un régimen corrupto, para eso crearon ese andamiaje supuestamente autónomo”, acusó.

“¿Quién defiende a estos organismos autónomos?, pues los que son protegidos por estos autónomos y profesionales, académicos, conservadores que coinciden que debe diluirse el Estado y dejar todo al mercado o sacan provecho porque se pelean cuando se convoca para ocupar un cargo como consejero de algo, se inscriben miles, porque además su duración en el cargo pasa de 10 años, y no se les puede remover”.

Citó la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), que a su consideración está creada para proteger a las empresas extranjeras.

“Se dedica, este instituto, a defender a las empresas extranjeras, en contra de las empresas públicas. Pero no sólo es el instituto, crearon

juzgados, jueces para proteger a las empresas extranjeras beneficiadas con la política privatizadora”.

“El instituto de las comunicaciones, ¿se acuerdan que decían que ya se terminaban los monopolios en los medios? ¿Se terminaron los monopolios?”, cuestionó en referencia al IFT.

Así como la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), pues tiene cuatro años sin poder cambiar al titular porque “mando las ternas y se amparan, claro que lo sigo haciendo, pero mucho evasor fiscal utiliza este instituto para no pagar los impuestos, no dudo de que haya abusos, pero bueno, ahí está el SAT (Servicio de Administración Tributaria), hay una especie de encargado de des-



pacho, era la señora Diana Bernal de Guevara”.

Reprochó que desde el inicio del sexenio de Vicente Fox se impulsaron las mesas redondas para fomentar la autonomía y la transparencia. “De ahí salió, nada más que en lo electoral, el director del INE, que era también independiente, ¿cómo se llama?, Lorenzo Córdova, con Carmen Aristegui, o sea, era parte pues de toda esta política”.

Sin embargo, agregó, jamás se tocó el tema de la corrupción, porque en el fondo se estaba creando un “andamiaje afín al modelo neoliberal”.

Advirtió que en una conferencia expondrá cómo se crearon, lo que cuestan, cuánto ganan sus integrantes y cuáles son sus resultados.